



## Radtour des Heimatvereins zum Bärlauchwald

Die nächste monatliche Radtour des Heimatvereins Rinkerode am Sonntag, 15. Mai, führt in den Arenbergischen Forst am südwestlichen Rand von Ascheberg. Dieser Wald ist bekannt für seine Bärlauch- und Orchideenvorkommen und beeindruckt zurzeit durch seine weiße

Blütenpracht. Die Gesamtstrecke beträgt rund 35 Kilometer. Eine Einkehr ist vorgesehen. Los geht es um 13 Uhr am Backhaus hinter der Kirche St. Pankratius. Nähere Auskunft erteilt Willi Schlüter, ☎ 0 25 38/430. Auch Nichtmitglieder sind willkommen.